Fesselnde Spezialeffekte erwecken 750 Jahre Berlin zum Leben





- Erlebe und entdecke die großen Momente und kleinen Geschichten der letzten 750 Jahre Berlin, die durch beeindruckende 3D-Modelle, Hologramme und aufwendige Projektionen sowie über 6.000 Bewohner zum Leben erweckt werden.
- The attention to detail, the big moments and little stories from the past 750 years will be presented in a special way. Many historical buildings, holograms, countless projections and over 6,000 residents not only show history but bring it to life.







Ca. 100 Gebäude und über 6.000 Bewohner, zeigen dir wie Berlin einmal war und heute ist

30 Beamer machen die Geschichte der Stadt lebendig

• 15 Hologramme erzählen dir ihre persönlichen Geschichten

50 Knöpfe, Hebel und Suchspiele lassen dich Geschichte auf eine interaktive Art erleben

- #
- 100 buildings and over 6,000 residents show you how Berlin once was and is now
- 30 projectors bring the history of the city to life
- 15 holograms tell you their personal stories
- 50 buttons, pedals and games let you experience history in an interactive and entertaining way

LAGE & KONTAKT



Du findest uns am Fuße des ernsehturms, auf Seite der Marienkirche

S U Alexanderplatz

🚥 🔤 Spandauer Str. / Marienkirche

Little BIG City Berlin

Panoramastr. 1A, 10178 Berlin

Täglich geöffnet ab 10 Uhr Heiligabend geschlossen

Email: info@littleBIGcityberlin.de

Telefon: 01806 – 257 106

(0.20€/Anruf aus dem dt. Festnetz. Mobilfunk max. 0.60€

Finde uns auf: / Find us at: f 🔘 👀







Maxi-Deal zum Mini-Preis

Mit Kombitickets bis zu 50% sparen. Save up to 50% with combi tickets.









Weitere Infos und Tickets unter:

littleBIGcityberlin.de